



Azur Orange

8 Pièces

240 m²

Réf. 85458137

2 300 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle villa de style provençal d'une surface habitable de 240 m², sur un terrain de 2,5 ha (!). La villa est en parfait état et se situe dans le magnifique environnement de La Garde Freinet. Tranquillité et intimité garanties ! La villa Rez-de-chaussée : hall d'entrée, salon confortable avec cheminée et salle à manger ; cuisine équipée moderne ; 2ème salon avec belle lumière, cheminée et accès à la terrasse, d'où vous pouvez profiter d'un magnifique coucher de soleil tous les soirs... ; 3 chambres à coucher, chacune avec sa propre salle de bains/douche. Au premier étage : élégante chambre de ...

Beautiful Provençal style villa with a living area of 240 m², on a plot of 2.5 ha (!). The villa is in perfect condition and is located in the magnificent environment of La Garde Freinet. Tranquility and privacy guaranteed! The villa Ground floor: entrance hall, comfortable living room with fireplace and dining room; modern fitted kitchen; 2nd living room with beautiful light, fireplace and access to the terrace, from where you can enjoy a magnificent sunset every evening...; 3 bedrooms, each with its own bathroom/shower. On the first floor: elegant master bedroom with 'en suite' bathroom, a ...

AZUR ORANGE REAL ESTATE

11 Place Neuve - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

